

01 27 2017 Los Tiempos

Los Tiempos / Cochabamba

Decomisan unos 100 kg de camarones, langostas y cangrejos en aeropuerto de Viru Viru

Funcionarios del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Alimentaria (Senasag) de Santa Cruz decomisaron ayer cerca de 100 kilogramos de camarones, langostas y cangrejos de mar provenientes de China.

El hecho se registró durante el primer día de uso del scanner implementado en el aeropuerto cruceño de Viru Viru.

La mercancía era trasladada en maletines. "La mayoría de ellos (animales) estaban todavía vivos y serán destruidos de acuerdo a procedimientos sanitarios", dijo uno de los funcionarios del Senasag.

Presidente busca financiamiento de la FAO para proyectos de agua y riego

El director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), José Graziano da Silva, informó que el presidente Evo Morales prevé presentar proyectos al Fondo Verde para el Clima de la Organización de Naciones Unidas (ONU), para agua y riego en Bolivia.

"El presidente quiere preparar unos proyectos para presentar al Fondo Verde, para propiciar agua potable en zonas rurales, pero prioridad también para riego", dijo en declaraciones a la Red Patria Nueva, luego de sostener ayer una reunión con Morales, en la ciudad dominicana de Punta Cana.

Graziano dijo que se contactará con el ministro de Economía y Finanzas Públicas de Bolivia, Luis Arce, para definir cuáles son esos proyectos y detallar sus objetivos.

El Fondo Verde para el Clima fue adoptado como mecanismo financiero de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (UNFCCC, por sus siglas en inglés) a finales de 2011.

Su objetivo es contribuir de manera ambiciosa a la consecución de los objetivos de mitigación y adaptación al cambio climático de la comunidad internacional.

Por otra parte, Graziano dijo que, en ese encuentro, en el marco de la V Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (Celac), también se abordó, con el mandatario boliviano, la elaboración de un libro para conmemorar los cinco años de la declaración del "Año Internacional de la Quinoa".

"Ha sido un gran éxito mundial. Hoy la quinoa se cultiva en 76 países alrededor del mundo", remarcó.

El Director General de la FAO informó también que, junto a Morales, se prepara el proyecto para declarar el "Año Internacional de los Camélidos", propuesta que será presentada ante la ONU.

"Hablamos del Año Internacional de los Camélidos, de cómo vamos a movilizar el apoyo para la votación que deberá ocurrir en la Asamblea de la ONU", sostuvo.

El Deber

Quispe denuncia dotación de tierra a hija de titular de la CAO

La ex ministra de Desarrollo Rural, Nemesia Achacollo, habría dotado irregularmente de tierras fiscales a un pariente del agropecuario cruceño, Julio Roda, presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), según una denuncia que presentó ayer a los medios de prensa, el diputado suspendido Rafael Quispe.

El asambleísta explicó que María Fernanda Roda Melgar hija de Roda, "se está beneficiando con cerca de 1.600 hectáreas de terreno en el municipio de Pailón, en la provincia Chiquitos del departamento de Santa Cruz".

"Estos terrenos son tierras fiscales que por ley, no pueden ser dotadas, pero en 2013 se emitió el Decreto Supremo 1697 mediante el cual el Gobierno ordenó su saneamiento poniendo a la ministra Achacollo a cargo del proceso", sostuvo.

Quispe dijo que por esa situación, pedirá que se anule el saneamiento de tierras de Bolibras y ampliará su denuncia penal contra Achacollo por el delito de avasallamiento, puesto que esas tierras deberían beneficiar a campesinos o indígenas.

Por su parte, el presidente de la CAO, aseguró que en las próximas horas, presentará toda la documentación legal para respaldar su rechazo a esas denuncias vertidas por Quispe.